



15 Pièces

450 m²

Réf. 1027

1 590 000 €

Nîmes

Maison à vendre (30000)

Pierres-Blanches®
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nîmes - PBI Collection - Paysage unique entre vignes et garrigues, la Vaunage est une combe, une incision dans le plateau des garrigues offrant une vue imprenable et dominante sur de vastes horizons. C'est au cœur de l'un de ses villages que nous vous proposons de découvrir cette majestueuse maison de Maître datant du XVIIIe siècle, organisée sur trois niveaux de 150 m² chacun. Nous parcourons la propriété le long des allées rythmées par des topiaires. D'emblée une force silencieuse s'impose et pénètre en cette vaste demeure remplie d'histoire et préservée avec soin par les propriétaires ...

Nîmes - PBI Collection - A unique landscape between vineyards and garrigues, the Vaunage is a combe, an incision in the Garrigues plateau offering unobstructed, commanding views over vast horizons. It's in the heart of one of these villages that we invite you to discover this majestic 18th-century manor house, arranged over three 150 m² levels. We stroll through the property along the alleys punctuated by topiary. From the outset, a silent force pervades this vast residence, full of history and carefully preserved by the current owners. A Terrazzo mosaic runs in all its random fragments ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier